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------ Aos dez dias do mês de janeiro do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas dezassete horas 
e trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 
Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, 
com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Foi lida a ata vinte cinco de dois mil e treze, foi posta à aprovação e foi aprovada por 
unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Freguesia de São José da Lamarosa, enviando convite para a vigésima Mostra de Vinhos da 
Freguesia, a realizar no dia dezoito de janeiro. -------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo vai estar presente. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Empresa Cityhall, enviando proposta para reporte de informação referente aos recursos 
humanos, através do SIIAL. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- O executivo analisou a proposta e visto estar satisfeito com os serviços prestados com a referida 
empresa, deliberou aceitar. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Microsoft, apresentando ofício com informação dos serviços de atualização de software. ----- 
------ Do CAJ de Raposa, a solicitar uma carrinha para uma deslocação dos atletas, no dia doze de 
janeiro , à Benedita. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ De Dulce Carvalho Paulino, apresentando requerimento e documento de identificação a solicitar 
a compra do coval número duzentos e quatro. -------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o requerimento e visto não haver nada a opor, deliberou-se deferir o 
pedido. Assim vai ser notificado a requerente, a fim de liquidar o coval e levantar o Alvará. --------------- 
------ De Gonçalo Nunes, Professor do Desporto Sénior mais cinquenta e cinco, a solicitar a cedência 
da Casa da Cultura, para a continuação do projecto, no presente ano civil de dois mil e catorze. O 
Horário será terças e quintas, iniciando a seis de Janeiro. ----------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido e comunicado ao interessado. ---------------------------------------------------------- 
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------ De João Paulo Figueiredo Luís, enviando currículo. ------------------------------------------------------------ 
------ O executivo analisou e irá informar o interessado que a Junta não está com concurso aberto. ----- 
------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando email a informar que os treinos esta semana serão às 
quartas e quintas, em virtude do jogo com Benfica ser ao sábado. ----------------------------------------------- 
------ De Andreia Cabral, da Empresa Manpower, a solicitar uma sala para agendar um dia de 
entrevistas, na Junta de Freguesia. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido e comunicado à interessada. ------------------------------------------------------------ 
------ Do Grupo Desportivo Raposense, a solicitar uma carrinha para uma deslocação da equipa, no 
dia vinte e seis de janeiro, a Paço dos Negros. -------------------------------------------------------------------------
------ O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ De Maria Otília da Silva Fernandes, a solicitar o apoio da Junta, para o evento, da Noite de 
Fados, em solidariedade a Vitor Coelho, a realizar no próximo dia onze de janeiro. -------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou colaborar e oferecer os jantares aos artistas. ------------ 
------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que foram feitas algumas reparações em várias zonas da Freguesia, por funcionários 
da Junta, com a colaboração da Câmara. -------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que o executivo esteve presente na inauguração da requalificação da sede do Grupo 
Desportivo Raposense, no dia vinte e oito de dezembro. ------------------------------------------------------------- 
------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se conceda uma gratificação mensal ao funcionário Filipe Carvalho Avó, pelos 
serviços prestados fora do seu horário laboral, nomeadamente na abertura e fecho do cemitério, 
colocação de bandeiras no edifício da Junta, abrir e manutenção do espaço da zona verde ao fim de 
semana. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 
------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezoito horas e quarenta 
e cinco minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 
aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------------------------------------ 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  


